

## **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

## PRONUNCIAMIENTO Nº 016-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **PRONUNCIAMIENTO**

El Gobernador Regional de Cajamarca en coordinación con las autoridades que suscriben el presente pronunciamiento, ante los últimos incendios que se están extendiendo a lo largo de todo el departamento, nos dirigimos a la ciudadanía para expresar lo siguiente:

Primero: Hacemos el llamado al Gobierno Central a colaborar en las acciones que se vienen desarrollando para atender las emergencias en nuestra región, no solo en la lucha contra los siniestros sino afrontando la problemática de la escasez de agua.

La falsa creencia de que la quema de bosques traerá la lluvia, cobra fuerza cuando no se ayuda a la población que sufre la sequía. Necesitamos afrontar la problemática de manera integral y coordinada. He allí nuestro llamado a que los tres niveles de gobierno trabajemos de manera conjunta.

Segundo: Pedimos a la población que ante cualquier amago de incendio se autoconvoque para de manera unida y en coordinación con la compañía de bomberos de Cajamarca puedan evitar la extensión del fuego a zonas pobladas y/o áreas boscosas.

Recordemos que la quema de los bosques en la región constituye un atentado contra la biodiversidad y la salud, por ello llamamos a toda la población a rechazar su práctica en todas las comunidades de la región Cajamarca.

Tercero: Las autoridades, por pleno acuerdo, hacemos un llamado a las rondas campesinas de toda la región a que nos ayuden a dar capturar inmediata de las personas que hayan provocado u provoquen la quema de nuestros bosques; ya que, constituye un grave atentado contra la salud de la población y el medio ambiente.

Por último: Damos a conocer que, el gobierno regional y las demás instituciones de primera respuesta, han dispuesto la movilización inmediata de brigadas de salud para cada uno de los lugares afectados, donde además se brindará el apoyo logístico a los damnificados. Ante ello, reafirmamos nuestro compromiso de salvaguardar la integridad de la población cajamarquino.

Cajamarca, 21 de noviembre de 2016

Porfirio Medina Vásquez Gobernador Regional de Cajamarca